



C O M M U N I Q U É

Pour diffusion immédiate

## **10 ans de patrimoine partagé au Monastère des Augustines**

**Québec, le 9 juillet 2025** – Le 1er août 2025, Le Monastère des Augustines célébrera son 10e anniversaire par une fête grand public. Devenu un lieu de mémoire habité grâce au legs des Augustines, ce monastère accueille depuis 2015 de nombreux visiteurs en quête de ressourcement et d'histoire.

Afin de remercier la population d'avoir été au rendez-vous depuis 2015, Le Monastère des Augustines organise une [fête gratuite](#) ce 1er août, de 11h à 16h. Au programme: prestation d'un texte inédit par David Goudreault, concert d'un quatuor des Violons du Roy, rallye familial, animation musicale en collaboration avec Ès TRAD, goûter et concours. Les visiteurs pourront profiter du rallye pour découvrir ou redécouvrir l'exposition Augustines: Soigner corps et âme, qui prendra fin le 1er septembre 2025.

Cet événement s'inscrit dans le cadre des festivités organisées pour le 40e anniversaire de la reconnaissance du Vieux-Québec comme site du patrimoine mondial de l'UNESCO. Il est rendu possible grâce à l'Entente de développement culturel entre le gouvernement du Québec et la Ville de Québec.

*«Les Augustines ont été visionnaires en désirant faire de leur monastère fondateur un lieu d'hospitalité renouvelé, ouvert à tous et à toutes. Les réflexions menant à sa création ont duré de nombreuses années et des centaines de personnes ont été mobilisées pour en arriver là. Dix ans plus tard, il est bon de constater que Le Monastère des Augustines incarne sa mission de façon pleinement cohérente avec les intentions de départ des religieuses. Nous remercions sincèrement tous ceux et celles qui, de près ou de loin, permettent à ce lieu de rester vivant et authentique»,* explique Josée Laurence, directrice générale du Monastère des Augustines.

Pour en savoir plus sur le chemin parcouru par Le Monastère des Augustines depuis le 1er août 2015, consultez cet [article de blogue](#).

## À propos du Monastère des Augustines

Le Monastère des Augustines occupe les ailes anciennes du monastère de l'Hôtel-Dieu de Québec (1639), qui est à l'origine du premier hôpital en Amérique, au nord du Mexique. Complètement restauré et réaménagé, et ouvert depuis août 2015, Le Monastère propose aux visiteurs une expérience de ressourcement unique ainsi que plusieurs façons originales de prendre contact avec le patrimoine des Augustines: hébergement d'expérience, musée, centre d'archives, programmation en santé globale et en culture, alimentation consciente, boutique, massothérapie et soins spécialisés, ainsi que location de salles.

— 30 —

Pour plus de renseignements ou pour mener une entrevue avec Josée Laurence, veuillez communiquer avec Caroline Maheu.

SOURCE: Le Monastère des Augustines

[monastere.ca](http://monastere.ca)

INFORMATIONS: **Caroline Maheu**

Directrice, Communications et marketing

[cmaheu@monastere.ca](mailto:cmaheu@monastere.ca)

C. 581 985-3457